



Atzinger Vereinshaus-FÃ¶rderverein weiter aktiv

Beitrag

Ehe es im Priener Ortsteil Atzing ein Haus fÃ¼r die dortigen Ortsvereine gab, grÃ¼ndete sich bereits ein FÃ¶rderverein â Atzinger Feuerwehr-Gemeindehaus e.V.â. Dieser Verein besteht nach wie vor mit seinen rund 100 Mitgliedern und er fÃ¶rdert auch fortan weiter das Haus und die dort tÃ¤tigen Vereine. Dies zeigte sich bei der heurigen Mitgliederversammlung im FlorianstÃ¼berl der Feuerwehr. Vorsitzender Peter BÃ¶ttinger hatte dabei vielfachen Grund zum Dank, denn die FÃ¶rderungen sind notwendig und auch mÃ¶glich.

Neues Mitglied der Vorstandschaft ist aufgrund der Neuwahlen beim Trachtenverein â Daxenwinklerâ Atzing dessen nunmehriger Vorstand Konrad Huber. Er sowie der Vorsitzende des Feuerwehrvereins sind laut Satzung die Stellvertreter vom FÃ¶rdervereins-Vorsitzenden. In seinem Bericht erinnerte Peter BÃ¶ttinger daran, dass der Verein in diesem Jahr den Atzinger Dorffasching organisierte und sagte dazu: â Das war wieder ein groÃartiges Erlebnis und ein guter Erfolg, deswegen werden wir wieder am sogenannten Ruasigen Freitag (nach dem Unsinnigen Donnerstag) auch im nÃ¤chsten Jahr einen Dorffasching machen, die Anzwies-Musi und die Aschauer Garde haben bereits zugesagtâ. Passend zu dieser Bekanntgabe waren die Berichte von SchriftfÃ¼hrer Werner Vietz und von Schatzmeister Julian Fischer, zufriedenstellen hierzu auch der PrÃ¼fbericht von Florian Rauch und Willi Feichtner. Feuerwehr-Vorstand Martin Loferer informierte darÃ¼ber, dass die FFW Atzing im Berichtsjahr 2022 zahlreiche Monats-, Zwischen- und JugendÃ¼bungen hatte und dass es zudem mit LehrgÃ¤ngen, Kursen, VortrÃ¤gen (unter anderem mit dem Lions-Club Prien) und mit einem Familien-Veranstaltungstag gut war, bestens ausgestattet und untergebracht zu sein. ErgÃ¤nzend fÃ¼gte er hinzu, dass es bei den immer mehr werdenden EinsÃ¤tzen wichtig ist, dass vorher gut hergerichtet und nachher gut aufgearbeitet werden kann. â Sind wir froh, dass wir das gemeinsame Haus seit 2007 haben und dass wir ein so gutes Auskommen miteinander unter einem Dach habenâ â mit diesen Worten bedankte sich Trachtenvorstand Konrad Huber. Er wies noch darauf hin, dass aufgrund von Kinder-, Jugend- und Aktiven-Proben und verschiedenen Veranstaltungen der Saal durchschnittlich jeden 2,7ten Tag belegt ist.

â Meinerseits mÃ¶chte ich mich auch noch bei Ersten BÃ¼rgermeister Andreas Friedrich, bei Ehrenvorsitzendem Peter Wendl, bei den Ehrenmitgliedern Ernst Reiter und Claus Linke dafÃ¼r

bedanken, dass wir uns immer wieder zusammentun, wenn es um die Unterstützung der Ortsvereine mit ihrem Haus und um Themen zum Wohle von Atzing geht. Ganz in diesem Sinne wurde sein Vorschlag angenommen, dass aufgrund der aktuellen Mitgliedsbeiträge, der Spenden und der Einnahmen vom Dorffasching der Feuerwehr Atzing ein Zuschuss von 2.000 Euro gewährt wird. Dieser wird Verwendung finden bei der Anschaffung einer Spülmaschine. In der weiteren Aussprache wurde unter anderem angeregt, beim alten Feuerwehrhaus in Atzing für die Verkehrsteilnehmer aus Richtung Elperting einen Spiegel anzubringen, hierzu wird mit den zuständigen Stellen der Priener Polizei und der Gemeinde Kontakt aufgenommen.

Foto: Hättzelsperger Die neue Vorstandschaft vom Fährdverein Atzinger Feuerwehr-Gemeindehaus von links: Feuerwehrvorstand und stv. Vorsitzender Martin Loferer, Fährdvereins-Vorsitzender Martin Bötttinger, Trachtenvorstand und stv. Vorsitzender Konrad Huber, Schriftführer Werner Vietz und Schatzmeister Julian Fischer.





Ä



Gemeinde Samerberg

Wir stellen ein!

**Mitarbeiter/in für die Verwaltung:
Finanz- und Hauptverwaltung
Teilzeit / Vollzeit**

Bewerbungen:
Gemeinde Samerberg, Dorfplatz 3,
83122 Samerberg
gemeinde@samerberg.de
Infos: Andreas Müllinger 08032 / 989 40

Kategorie

1. Wirtschaft

Schlagworte

1. Atiznger Vereinshaus
2. Chiemgau
3. FÄ¶rderverein



4. MÃ¼nchen-Oberbayern
5. Prien am Chiemsee